

LYON 2E L'atelier pour consommer responsable a séduit le public



■ Les discussions entre les participants à l'atelier sur la consommation responsable étaient fructueuses. Photo Eric Du Noyer

Mercredi à 19 heures à la Maison Rhodanienne de l'Environnement (MRE), Sylvain Bermond ne s'attendait pas un tel succès pour l'atelier participatif qu'il a animé jusqu'à 20 h 30 avec Laure-Hélène Viallon.

Tous deux membres du groupe local des Amis de la Terre du Rhône, ils ont proposé aux 24 personnes présentes de se regrouper par groupes de quatre pour échanger sur les bonnes pratiques en matières d'achat et de gestion des déchets. Les discussions allaient bon train à chaque table où les trentenaires, filles et garçons, étaient majoritaires. Chacun devait cocher sur une liste ce qu'il fait et ce qu'il ne fait pas. L'objectif du

« jeu » étant de cibler et de s'engager sur une ou deux actions individuelles à mettre en place, comme le tri sélectif, le compostage, les achats en vrac, consommer local, les produits bio, etc.

À coup sûr, Sylvain et Laure-Hélène ont l'intention de renouveler cet atelier qu'ils organisaient pour la première fois sur ce mode participatif.

Les Amis de la Terre forment le plus grand réseau écologiste mondial. Le comité du Rhône se réunit les 2^{es} mercredis de septembre à juin, à 19 heures, à la MRE. ■

MRE. 32, rue Sainte-Hélène (2^e).
Tél. 06 72 51 00 58.

Site : www.amisdelaterre.org